
                                                                                                                   

StuPa-Sitzung
am: 09.12.2015

15:56 Uhr Eröffnung der Sitzung durch den StuPa Präsident Jörn Müller

 1. Begrüßung

10 Personen waren anwesend. 3 Personen fehlen entschuldigt.
Kai Falke und Daniel Mittendorf fehlen unentschuldigt.

Gäste:
• Manuel Siewert, AStA Vorsitzender
• Darian Staib, AStA

 2. Beschlussfähigkeit

10 von 15 Personen sind anwesend. Das StuPa ist beschlussfähig.

 3. Bestätigung Protokoll vom 13.10.2015

Das Protokoll vom 13.10.2015 wird einstimmig angenommen und dem AStA übergeben.

 4. Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird angenommen und ohne Änderungen bestätigt.

 5. Bericht Fachschaften

 5.1. AING

◦ Es muss an der Kommunikation mit dem AStA gearbeitet werden, insbesondere im 
Bezug auf Veranstaltungsplanung.

◦ Das neue Büro am Standort Kammgarn wurde zu klein geplant und wird über keinen 
Wasseranschluss verfügen. Notfalls sollte noch eine Abstellkammer zur Verfügung 
gestellt werden. 
Es ist noch unbekannt was mit den Möbeln des aktuellen Büros passiert.

◦ Der Umzug des Fachschaftsbüros soll erst erfolgen, wenn der Großteil der Studierenden 
Vorlesungen am Standort Kammgarn besucht.

◦ Noch ist unklar, ob es am Standort Kammgarn Räumlichkeiten für für studentische 
Vereinigungen (z.B Hardware AG) geben wird.
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 5.2. ALP

◦ Um den Kontakt zum Standort Pirmasens zu pflegen wird eventuell bald wieder das 
AStA Referat „Pirmasens“ besetzt.
▪ Die Kandidatin würde gerne den Saarland-Verbund mit ins Semesterticket 

aufnehmen.
Es soll geklärt werden, welche Mehrkosten dies verursachen würde.

◦ Die Mitglieder der Fachschaft ALP bekommen Credit-Points für ihre Tätigkeit. (Da dies 
in der Prüfungsordnung verwurzelt ist, können Mitglieder, welche ihren Pflichten nicht 
nach kommen nicht von ihrem Mitgliedschaft entbunden werden.)

◦ Die Fachschaft darf nur 6 Mitglieder haben.
◦ Die Fachschaft kann nur von der Vollversammlung überstimmt werden, welche, von der 

Fachschaft beschlossen, nicht mehr durchgeführt wird.
◦ Die Satzung der Fachschaft AING soll weitgehend übernommen werden um von dem 

„Mitgliedschaft gegen Credit-Points“ System weg zu kommen.
◦ Dringende Änderungen wären eine regelmäßige Sitzung sowie die regelmäßige 

Durchführung einer Vollversammlung.
◦ Die Fachschaft ist in der Pflicht ihre Satzung anzupassen, bei Änderung der StuPa 

Satzung. Dies wäre ein günstiger Zeitpunkt um die Satzung an die der Fachschaft AING 
anzupassen.

◦ Die aktuelle Satzung soll angefragt werden.
 

 5.3. BI

◦ Die Fachschaft BI hat alles im Griff. 
 5.4. VIA

◦ Die Fachschaft VIA hatte kurzzeitig keinen Vorsitzenden und Stellvertreter. Bei ihrer 
Vollversammlung wurde allerdings ein neuer Vorsitz und Stellvertreter gewählt.

◦ Sonst keine Probleme.

 6. Feedback zur StuPa VV

 6.1. Feedback vom Präsidium

◦ Jörn Müller lobt, dass 13 von 15 Mitgliedern bei der VV anwesend waren und die 
verbleibenden beiden entschuldigt gefehlt haben.

◦ Die VV war etwas kurz.
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 6.2. Allgemeines Feedback

◦ Studierende vom Standort Pirmasens waren unzufrieden und haben etwas anderes 
erwartet.

◦ Es soll darauf hin gewiesen werden, Beiträge für Verschiedenes und die offene 
Diskussion vorher via E-Mail anzukündigen.

◦ Was eine allgemeine, offene, gleiche, geheime Wahl ist besser erklären.
◦ Folie für die offene Diskussion als letzte Folie einfügen.
◦ Falls die HS-Leitung an dem Termin nicht kann, diesen evtl. Umlegen.
◦ Die VV soll wieder im 3. Block durchgeführt werden.
◦ Jörn Müller soll einen Schlüssel für den Hörsaal sowie die Technik bekommen. (An Herr

Gebhard wenden.)

 7. StuPa Banner

Der Banner soll die Abmessungen 2 m * 0,5 m haben. 
Das StuPa Logo hat eine zu geringe Auflösung für den Banner. (evtl. als Vektorgrafik 
nachbilden)

 7.1. Brainstorming zur Bannergestaltung

◦ E-Mail Adresse
◦ Logo
◦ Slogan 

▪ Du hast Lust mit zu arbeiten und etwas zu verändern?
▪ „Das Gesetz bin ich“ auf Lateinisch.

◦ Das Bewusstsein für das StuPa soll gestärkt werden.
◦ Ein Schwarz-Weiß Banner nur mit Logo und Spruch wäre unattraktiv.
◦ Es soll kein Student abgedruckt werden.

Die Pflege das Banners soll die Fachschaft BI übernehmen.
Die Verantwortung der Gestaltung des Banners wird von den WI-Studierenden des StuPa's 
übernommen.

Des weiteren soll ein Plakat für alle Fachschaften gestaltet werden.
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 8. Internetpräsenz

 8.1. StuPa E-Mail Verteiler

Die E-Mail Adressen der StuPa Mitglieder werden von Jörn Müller an den Betreuer des 
Verteilers übermittelt.

Es soll eine allgemeine E-Mail Adresse für das StuPa angelegt werden. Entweder mit 
eigenem Domain (info@stupa-hs-kl.de) oder bei bei der Webpräsenz der Hochschule 
(stupa@hs-kl.de) mit eingehängt werden.
Diese E-Mail Adresse soll auf den Banner abgedruckt werden.

 8.2. Homepage StuPa

In der neuen Homepage des AStA soll ein Menüpunkt „StuPa“ angelegt werden, über 
welchen die Homepage des StuPa's erreichbar ist.

Der Text auf der Homepage des StuPa's soll aus der aktuellen RaffNix übernommen 
werden.
Auf der Homepage sollen die Protokolle einsehbar sein und es soll ein Kummerkasten 
(Kontaktformular) angelegt werden.

 9. Abmahnsystem für unentschuldigtes Fehlen

Unentschuldigtes wird künftig mit einer Entschädigung für die restlichen Mitglieder 
geahndet. Diese kann in Form von Speisen oder Getränken erfolgen.

Es wird einstimmig entschieden, dass bei unentschuldigtem Fehlen bei 50% oder mehr der 
Sitzungen einer Amtsperiode  das Ehrenamt nicht bestätigt wird.

 10. Verwaltungsratsmitglied

Das Verwaltungsratsmitglied ist das Kontrollorgan der Studierendenschaft im 
Verwaltungsrat.

Manuel Siewert versucht das aktuelle Verwaltungsratsmitglied zur nächsten StuPa Sitzung 
einzuladen.
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 11. Verschiedenes / Einwände / Anträge

Die neue Satzung des StuPa's wurde von der Hochschulleitung bestätigt.
Nun müssen die Satzungen der Organe überarbeitet und vom StuPa überprüft werden.
Die überarbeiteten Satzungen sollen beim Satzungsausschuss eingereicht werden, falls diese
nicht geschieht möchte Jörn Müller kontaktiert werden.

17:13 Uhr Schließung des offiziellen Sitzungsteils durch StuPa Präsident Jörn Müller.

________________________ _________________________
             StuPa Vize-Präsident / Protokollführer    StuPa Präsident

    Sebastian Feick               Jörn Müller
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